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会 議 記 録

市民参加協働部 市民参加・協働推進課

開催日 平成 26 年 5月 14 日（水） 開催時刻 9時 30 分から 11 時 30 分

会議名 上田城南地域協議会(平成 26年度第 2回)

出席者 荒井委員、石井信子委員、石井真奈美委員、井出委員、岩下委員、上原委員、

内山委員、新谷委員、関久義委員、関美佐子委員、田玉委員、西澤委員、牧野

委員、増澤委員、宮下委員、宮本委員、柳澤委員、山﨑委員

（欠席委員）河野委員、真野委員

（事務局）池田地域振興政策幹、樋口市民参加・協働推進担当主事

会議次第

1 開会

2 会長あいさつ

お忙しい中お集りいただきありがとうございます。先日、NHKの大河ドラマに真

田丸が決定したというニュースをお聞きしまして、上田市民として大変楽しみに

しております。それでは早速会議事項に入りたいと思います。はじめに今日は地

域協議会の活動について皆さんの共通認識とするためにも少し議論してまいりた

いと思いますので事務局より説明をお願いします。

3 会議事項

（１）今後の会議日程について

事務局： 地域協議会の開催予定日の案ですが、例年どおり事前に水曜日の午前中とい

うことで会場を確保しました。変更になる月もあろうかと思いますがご予定いた

だければ大変ありがたいと思います。

会長： 何か質問等ありますか。なければ案を消していただいてこの日程で決定したい

と思います。

（２）地域協議会の概要及び今までの活動状況について

会長： それでは続きまして、地域協議会の概要及び今までの活動状況についてですが、

お手元の資料をご覧ください。資料に沿って説明させていただきます。

（資料を基に説明）

以上で地域協議会についてとこれまでの活動状況の説明を終わりにしたいと思
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います。

（３）第４期の活動報告（各部会の活動報告）

会長： それでは続いて、第 4 期の活動報告へ移りたいと思います。第 4 期の協議会に

おいては 4 つの部会がありまして、そのうち 1 つの部会から市へ意見書として提

言されました。これについては活動が一区切りしたということで完結しています。

残る 3 つの部会の中で引き続いて委員としておられる方に活動報告をお願いした

いと思います。

委員： 第二部会として、「公共交通機関の利面性の向上」についてをテーマとして研究

してまいりましたが、結果として市への提言は出来ませんでした。病院へ行った

り買い物をしたりする際、移動の不便を解消する術はないか検討してまいりまし

たが、意見書としてはまとまらず、一度仕切り直しをしました。そして、いくつ

かの地域にアンケートをお願いして問題を絞り込むように検討を重ねました。新

しい部会に引き継ぐことになった場合は、これまでの協議を参考にしながら取り

組んでいきたいと思います。

委員： 第三部会は子育て高齢者部会の活動です。市内の全ての保育園を視察し、各種

団体と意見交換をして、そこで出た問題、例えば駐車場の整備、男性保育士の増

員などのをまとめ、市へと意見交換を行いました。高齢者につきましては検討す

ることができませんでしたので、今期この問題を取り組むこととなれば、やって

いきたいと思います。

会長： 第四部会は、第四期の地域内分権の推進と実行についてがテーマですが、新た

な住民自治組織の構築に向けて部会での協議をスタートしました。個別の勉強会

や講演会、飯田市への視察等を行い、第一ステップである地域経営者会議の設置

に向け、分からないながらも検討してまいりました。地域経営会議を作るにして

も、できればモデル地区的な地域を指定して動き始めたらどうかというような考

えをまとめ市へお伝えしました。大まかではございますが、第四部会の報告にな

ります。

続いて広報委員としてお話させていただきます。「城南かわら版」は、年 6回発

行しました。字を大きくして見やすく、堅苦しい文は避けることを心掛けてやっ

てまいりました。城南公民館だよりに便乗して掲載する時もありましたが、今期

は年 2 回の発行が良いのではないかと考えています。以上で前期活動メンバーの

活動報告を終了します。
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（４）今後の協議会運営について（部会の設置について）

会長： 続いて今後の協議会運営について話し合いたいと思います。今期は部会の数は 3

つに分かれ活動をしていくことや、広報委員の活動等何かご意見ありましたらお

願いします。無いようですので皆さんご理解いただいたということでお願いいた

します。

それでは 3つの部会として、継続した課題テーマを優先させていただいて交通・

子育て・高齢者のテーマの中から希望をとり、部会人数を調整して決めさせてい

ただきたいと思います。次回からは部会ごと協議ができるようにしたいと思いま

す。

（５）その他

事務局： これまでの地域協議会の概要とこれからの協議会の内容を話していただきま

したが、お手元に上田市の自治基本条例の冊子をお配りしてあります。お読みい

ただければと思います。この公民館も平成 24年 4月に建設されましたが、公民館

の建て替えに向け上田市総合計画に位置づけられる地域まちづくり方針の第一番

目の方針として、第一期の委員の皆さんにご尽力いただき市長へ意見書を提出し

てまいりました。皆様方にはこれから、地域の発展、活性化に向けご尽力いただ

きますがよろしくお願いします。

委員： 先ほど地域経営会議の話が会長からでましたが、モデル地区は決まっています

か。

事務局： モデル地区は今のところ神科・豊殿地区、川西地区、丸子地区を候補として

考えています。

会長： ありがとうございました。他に何かございますか。なければ以上をもちまして

今回の協議会は終了します。お疲れ様でした。

4 その他

【次回会議の開催と日程について】

第 3回城南地域協議会 平成 26 年 6月 25日（水）

5 閉会


